

Realizan una campaña de concientización y detección gratuita de virus de la Hepatitis C



La nuestra es una de las 19 provincias que se acopló a la campaña nacional de concientización y detección gratuita de Hepatitis C, que tendrá lugar a lo largo del mes de octubre. Es por eso que hospitales públicos y privados ofrecerán información de concientización sobre el impacto de la enfermedad y brindarán turnos. En San Rafael, son dos los puntos de detección.

El 1 de octubre es el Día Internacional de la Hepatitis C, conmemoración que nació debido principalmente, a que en el mundo existen más de 170 millones de personas que padecen la enfermedad, lo que la convierte en el virus más común de hepatitis que se puede transmitir y contagiar, si no se conoce su padecimiento o no se toma el tratamiento adecuado.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el médico hepatólogo Roberto Pérez Ravier, uno de los responsables del Programa Provincial de Hepatitis, explicó que “a través de la Sociedad Argentina de Hepatología, del instituto Malbrán y de la Fundación Buena Vida, durante todo el mes de octubre se van a hacer en todo el país testeos masivos y gratuitos para quienes quieran concurrir, para ver si las personas tienen anticuerpos para el virus de la Hepatitis C, enfermedad crónica que no da síntomas y que la tendría aproximadamente el 1% de la población argentina”. “Todas las personas que estén interesadas se tienen que anotar en una página web, si quieren saber si tienen anticuerpos para el virus de la Hepatitis C, todos mayores de 18 años (es la única condición). Se le asigna un turno y según donde vivan, en qué lugar de la provincia de Mendoza, se le indica cuál es el lugar más cercano para que se hagan el testeo”, aclaró. El médico añadió que si bien la enfermedad no da síntomas, con el correr de los años se

puede llegar a padecer una cirrosis.

Cabe decir que las vías de contagio son: contacto con sangre o productos sanguíneos infectados en transfusiones, procedimientos dentales o quirúrgicos sin la esterilización adecuada, lesiones con elementos cortopunzantes como agujas o jeringas, compartir afeitadoras o cepillos de dientes, utilización de canutos para consumir drogas por vía intranasal, tatuajes o piercings con instrumental mal esterilizado y relaciones sexuales sin protección con una persona infectada.

Los interesados en participar de esta iniciativa, acceder a información sobre la enfermedad y realizarse el testeo podrán ingresar en www.testeodehepatitisc.com.ar, y pedir un turno. También pueden hacerlo llamando al 0800-220-0082 de lunes a viernes de 9 a 14. Con ese turno, se accede a la realización de un test que consiste en una extracción de unas pocas gotas de sangre a través de un pinchazo en el dedo, similar al de la medición de glucemia. “En 20 minutos se va a llevar el resultado y en ese tiempo se le va a dar folletería para concientizar, o para que se lleve a su familia y amigos”, destacó. En caso de dar positivo, la persona podrá agendar la realización de estudios complementarios en los días subsiguientes para confirmar el diagnóstico y comenzar el tratamiento.